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Ata Reunião ordinária do Conselho Deliberativo do Iate Clube de 
Santa Catarina – Veleiros da Ilha. 
Aos dezessete dias do mês de fevereiro de 2020, às dezenove horas em segunda 
chamada, reuniram-se em sua sede social do Iate Clube de Santa Catarina – 
Veleiros da Ilha, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do dia:  
1 – Leitura e aprovação da Ata da última reunião ordinária; 
2 – Leitura e aprovação da Ata da última reunião extraordinária; 
3 – Aprovação de novos sócios; 
4 – Oficio 026/SEC/2020 Alteração Tabela de Taxas; 
5 – Formação da comissão Eleitoral para Assembleia Geral ago./2020; 
6 – Locação de espaço Comercial; 
7 – Assuntos Gerais. 
A nominata dos conselheiros presentes está registrada em livro próprio. 
Justificaram a ausência na reunião do conselho, os Srs. Carlos Alberto da Silva Jr, 
Guilherme Sabino Rupp, Leonardo de Carlos Back, John Josue Vieira e Marcelo 
Viana Reitz.  Não justificaram a sua ausência na reunião do conselho, os Srs. 
Conselheiros Arno Antonio Firman Juk, Fernando Carioni, Giovane Ademir Silveira, 
Luiz Fernando Bianchini, Manoel Fontes Dias, Mauricio Ibarra Dobes, Paulo 
Brisighelli Schaefer, Rogerio Capela. O Presidente do Conselho Deliberativo Sr. 
Zamir Pedro Pereira saudou os presentes e deu início a reunião informando a todos 
a pauta do dia. 
Passando ao primeiro item da ordem do dia “Aprovação da última ata da reunião 
ordinária” 
O presidente do conselho informou que a ata da reunião anterior foi encaminhada 
a todos por e-mail, solicitou que caso haja alguma alteração a ser realizada, que 
seja comunicado, caso contrário à ata estará aprovada.  Ata foi aprovada por 
todos. 
Passando ao  segundo item da ordem do dia “Aprovação da última ata da reunião 
extraordinária” 
O presidente do conselho informou que a ata da reunião anterior foi encaminhada 
a todos por e-mail, solicitou que caso haja alguma alteração a ser realizada, que 
seja comunicado, caso contrário à ata estará aprovada.  Ata foi aprovada por 
todos. 
Passando ao terceiro item da ordem do dia “Aprovação de novos sócios” 
Foram apresentados 07 novos candidatos a sócios. 
Presidente informa sobre o associado Luciano José Teixeira Moreira, a comissão 
deu parecer favorável e explicou sobre os pagamentos efetuados onde adiquiriu 
um novo titulo. Foram entregues as cédulas de votação. Todos os tramites legais 
foram cumpridos e não tendo nada contra nenhum dos pretendentes, o conselho 
aprovou com (16)votos a proposta para admissão dos associados Luciano José 
Teixeira Moreira, Rafael Costa Belarmino da Silva, Robson Eduardo Zilli, José 
Augusto Daux, Alexandre Silva de Almeida, Fabio Augusto Schirmer Moraes e 
Pedro Horn de Freitas.  
Passando ao quarto item da ordem do dia, “Oficio 026/SEC/2020 Alteração 
Tabela de Taxas”; Presidente coloca em votação e é aprovado por unanimidade. 
Passando ao quinto item da ordem do dia, “Formação da Comissão Eleitoral para 
Assembleia Geral ago.2020”; 
Presidente convida os conselheiros a participarem da comissão e fica definido os 
Srs. Pedro Medeiros Santiago, Alexandre de Carlos Back e André Luiz Alves. 
Passando ao sexto item da ordem do dia, “Locação de espaço comercial”; 
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Comodoro explica que são 08(oito) Lojas sendo que uma ficará reservada para o 
clube, 02(duas) Lojas seriam garantidas pelo valor mínimo os inquilinos antigos. 
Temos inscritos 11 (sócios) e 04(quatro) não sócios. Os antigos estão pleiteando 
02(duas) Lojas cada, pois o espaço é pequeno pra eles. 
Conselheiro Inácio acha que devemos disponibilizar 02(duas) Lojas aos antigos, 
conselheiro Netinho concorda. Conselheiro Rudinei comenta que está 10 anos e o 
Peneira está 39 anos, preciso de 02(duas) Lojas porque preciso de privacidade ao 
fechamento de clientes especiais, poder conversar com sigilo. Comodoro informa 
que o valor mínimo é de R$ 1.500,00. Conselheiro Alexandre Back comenta que o 
tipo de negócio tem que passar pelo crivo do Clube (Comodoria) e todos 
concordam. Presidente colocou em votação, o conselheiro Rudinei se obstem de 
votar, conselheiro Michel sugere um valor maior de aluguel com desconto para os 
antigos. Presidente colocou em votação se deve ser 02(duas) Lojas para cada um 
antigo no valor mínimo ou 01(uma) Loja, fica aprovado 02(duas) Lojas para os dois 
inquilinos antigos no valor mínimo cada. Presidente colocou em votação se as 
restantes devem ser por sorteio, ou melhor oferta com valor mínimo de R$1.500,00, 
fica aprovado pela maioria, melhor oferta. Também fica definido que a Comodoria 
vai definir o ramo de interesse do Clube e que as locações são preferencialmente 
para Sócios. 
Passando ao sétimo item da ordem do dia, “Assuntos Gerais”; 
Conselheiro Inácio pede para o Clube definir espaços das embarcações, mais 
focadas nos veleiros, outras embarcações estão tomando espaço e 
descaracterizando a vocação do Clube de vela. Incluir no regulamento as áreas 
nominadas para veleiros. 
Conselheiro André explica sobre o recurso do associado Renato Martins Araujo que 
tramita em sigilo solicitado pelo advogado do associado. Como alguns direitos não 
foram observados, foi suspensa a notificação disciplinar que retornou a comissão. 
Conselheiro Pedro pede para atualizarem o regulamento disciplinar afim de evitar 
problemas de entendimento. 
Não havendo mais manifestações a respeito de qualquer tema, o Senhor 
Presidente do Conselho Deliberativo deu por encerrada a reunião, solicitando a 
mim Sergio Murilo da Silva, Secretário do Conselho Deliberativo, que lavrasse a 
presente ata, que após aprovada é assinada pelos integrantes da mesa diretora da 
reunião. 
Florianópolis, 17 de fevereiro de 2020. 
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